



M.A. Périgueux

# UN DRAME ÉVITÉ DE JUSTESSE

DATE 31/04/2024

Samedi 30 mars 2024 dès l'ouverture à 7 heures du matin, un détenu se présente sur la courside, et là tout va très vite....

Condamné la veille à une lourde peine, il veut être placé immédiatement à l'isolement, et tient aussi des propos suicidaires !?

L'individu sort un couteau affuté, tenant ainsi en respect notre collègue et se dirige rapidement vers le garde-corps afin de l'enjamber, N'écoulant que son courage notre collègue actionne son alarme et ceinture la personne détenue, aidé de l'auxiliaire d'étage.

L'arme a pu être récupérée des mains du forcené suite à une maîtrise difficile et ce, malgré l'arrivée très rapide des renforts !!

## **Personne n'a été blessé et c'est une chance !!!!!**

Le syndicat Local **UFAP UNSa justice** félicite notre collègue pour son courage et son professionnalisme, ainsi que l'ensemble des personnels qui malgré un matériel de communication défaillant ont pu éviter un drame.

Le syndicat local **UFAP UNSa Justice** dénonce un système de communications et d'alerte obsolète qui devait être remplacé par nos instances depuis plusieurs mois mais à ce jour toujours RIEN.

Le syndicat local **UFAP UNSa justice** demande le transfert immédiat de cet individu.

Le bureau UFAP UNSa Périgueux